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Mauro Mendes descarta estadualização no HMC e defende
intervenção geral na prefeitura de Cuiabá

Não dá pra passar a mão na cabeça da incompetência e desonestidade

Redação/ reportagem local Márcio Eça 

Durante uma coletiva de imprensa realizada nesta quinta-feira, o governador Mauro Mendes abordou a
proposta de intervenção na saúde de Cuiabá ou estadualização do Hospital Municipal e do Hospital São
Benedito, sugerida pelo presidente do Tribunal de Contas, Sérgio Ricardo. Mendes enfatizou que a
estadualização dessas unidades de saúde está fora de cogitação e expressou sua visão sobre a situação da
saúde na capital. Para ele, não há mais soluções viáveis, mesmo após a intervenção, pois o caos voltou a
prevalecer na saúde pública de Cuiabá." Se for por uma intervenção geral na prefeitura de Cuiabá, eu topo, 
não dá pra passar mão na cabeça na incompetência e desonestidade " finalizou Mauro Mendes. 


